
バラの美しさと香りを求めて

講演会で国際理解を深める

五
月
十
四
日
・
十
五
日
の
二
日
間
、
敷
島
公
園
で
「
ば
ら
園
ま

つ
り
」
の
オ
ー
プ
ニ
ン
グ
イ
ベ
ン
ト
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
天
候

の
影
響
で
、
ま
だ
、
つ
ぼ
み
も
多
い
園
内
で
し
た
が
、
鮮
や
か
な

バ
ラ
の
美
し
さ
と
上
品
な
香
り
を
楽
し
み
に
訪
れ
た
人
た
ち
で
大

に
ぎ
わ
い
。
六
月
五
日
ま
で
花
壇
の
ラ
イ
ト
ア
ッ
プ
も
行
い
ま
す
。

国
際
交
流
講
演
会
が
五
月
十
四
日
、
市
役
所
で
開
か
れ
ま
し

た
。
国
連
大
学
長
上
級
顧
問
の
田
中
哲
二
さ
ん
を
招
き
、
シ
ル

ク
ロ
ー
ド
の
絹
・
蚕
交
易
の
歴
史
や
周
辺
国
々
の
諸
問
題
を
解

説
。
現
地
の
楽
器
や
写
真
な
ど
、
豊
富
な
資
料
を
交
え
た
話
に

参
加
者
は
熱
心
に
聞
き
入
っ
て
い
ま
し
た
。

新
規
就
農
者
を
市
長
ら
が
激
励

５月17日に、新規就農者激励会と家族経営協
定合同調印式がＪＡ前橋市本所で行われまし
た。今年の新規就農者は13人。高木市長らから
激励を受けた後、就農者代表の吉沢充さんがお
礼の言葉を述べました。その後、経営協定書の
調印式を行い、就農者たちは決意を新たにして
いました。

市
民
力
で

市
の
再
生

行
政
自
治
委
員
さ
ん
に
は
、

自
治
会
と
市
政
と
の
パ
イ
プ
役

と
し
て
ご
尽
力
い
た
だ
き
、
ま

た
、
市
民
の
皆
さ
ん
に
対
し
て

市
政
に
ご
協
力
い
た
だ
け
る
よ

う
な
リ
ー
ダ
ー
シ
ッ
プ
を
取
っ

て
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。
そ
の

ご
活
躍
に
よ
っ
て
、
三
十
二
万
市

民
の
皆
さ
ん
が
市
政
に
関
心
を

持
っ
て
い
た
だ
き
、
関
心
か
ら

市
政
に
対
す
る
協
力
、
力
の
発

揮
が
生
ま
れ
ま
す
。

県
都
前
橋
市
が
再
生
す
る
た

め
に
は
、
三
十
二
万
市
民
の
力

の
結
集
と
、
各
地
域
で
先
頭
に

立
っ
て
活
躍
さ
れ
て
い
る
皆
さ

ん
の
努
力
の
積
み
重
ね
が
必
要

で
す
。
町
内
の
た
め
、
ま
た
、

本
市
再
生
の
た
め
、
ご
尽
力
を

お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。（
五

月
十
二
日
、
行
政
自
治
委
員
委

嘱
状
交
付
式
に
て
）

９ 市役所の住所は〒371-8601 前橋市大手町二丁目12-1です


